

Die “grüne Visitenkarte” der Abfallwirtschaft Rendsburg-Eckernförde (AWR) – Vorstellung des neu gestalteten AWR-Gartens

Der neu gestaltete naturnahe Garten auf dem Betriebsgelände der Abfallwirtschaft Rendsburg-Eckernförde (AWR) erblüht aktuell in voller Pracht. Das wurde zum Anlass genommen die Gartenanlage und Blühflächen als Beispiel für die naturnahe Gestaltung von Freiflächen auf Firmengeländen offiziell der Presse und allen Interessierten vorzustellen.

Der AWR ist es seit jeher ein wichtiges Anliegen, ihre nicht für die gewerblichen Tätigkeiten genutzten Flächen naturnah zu gestalten und so auch den Artenschutz zu fördern.

„Daher haben wir bereits 2021 in Kooperation mit dem „[Aktionsnetzwerk Gärten der Vielfalt](#)“ in Schleswig-Holstein und der „[Blütenmeer GmbH](#)“ mehr als 3000 m² Freiflächen rund um unser Verwaltungsgebäude in artenreiche Blühflächen verwandelt. In die neu angelegten Flächen wurden einheimische und gebietstypische Blühpflanzen eingesät und angepflanzt.

In einem zweiten Schritt folgte dann im Jahr 2023 auch die naturnahe Umgestaltung unseres Umweltbildungs-Gartens ([AW-Erle](#))“ erklärt Ralph Hohenschurz-Schmidt, Geschäftsführer der AWR.

Darüber freut sich nicht nur das AWR-Team, sondern vor allem auch Insekten wie Bienen, Hummeln, Schmetterlinge und eine artenreiche Vogelwelt.

Beispielgebend auch für andere Firmengelände wurde das Ergebnis der Umgestaltung vor Ort präsentiert. Ziel ist es, auch andere Unternehmen aus der Region anzuregen, in ähnlicher Weise zu handeln und sich so für den Natur- und Artenschutz zu engagieren.

Nachahmung zur Umgestaltung von „Grün-“ zu erlebnisreichen „Buntflächen“ ist in diesem Fall sehr erwünscht!

Ansprechpartner für diese Pressemitteilung:
Ralph Hohenschurz-Schmidt
Fon: 04331 / 345 - 103
Mail: hoschmi@awr.de